

和歌山県警察本部交通部交通指導課及び海南警察署へ感謝状を贈呈

～レッカー搬送偽装による保険金詐欺事件検挙へ感謝の意～

日本損害保険協会近畿支部（委員長：中村 哲・あいおいニッセイ同和損害保険株式会社常務執行役員）では、12月12日（火）に和歌山県警察本部交通部交通指導課及び海南警察署に対して感謝状を贈呈しました。本件は、レッカー搬送偽装による保険金不正請求に関して、粘り強い捜査の結果、保険金詐欺事件として立件いただいたことに対して、感謝の意を表したものです。

海南警察署で行われた贈呈式では、当支部和歌山損保会の久綱 二美恵 会長（あいおいニッセイ同和損害保険株式会社和歌山支店長）から海南警察署の中岡 隆 署長（警視）へ感謝状を贈呈し、事件検挙への謝辞を述べました。

また、感謝状贈呈にあたり、昨今の災害の頻発・激甚化に備えるための損保協会の取り組みや、本年6月に当地で発生した水害の被害状況、最近の犯罪・交通事故情勢等について、意見交換が行われました。

当支部は、今後も警察等と連携しながら、不正請求の排除に向けた活動に取り組むことで、損害保険事業の健全な運営を行ってまいります。



久綱会長（左）から中岡署長（右）へ贈呈



右から、奥野副署長、中岡署長、久綱会長、栗山交通課長



贈呈した感謝状（和歌山県警察本部交通部交通指導課）



贈呈した感謝状（海南警察署）